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令和３年 12月８日  

 

周防大島町長 藤 本 淨 孝  様 

 

周防大島町学校跡地施設利用検討委員会  

（旧椋野小学校）           

委員長            

 

 

旧椋野小学校利活用に係る報告書 

 

 

 旧椋野小学校利活用について、当委員会における検討の結果を報告します。 

 

 

１ 検討委員会の開催状況 

 

○第１回 日時：令和３年 10月 26日（火）14時 00 分から 15時 10 分まで 

場所：椋野公民館 研修室 

出席状況：欠席者なし 

     ・委嘱状交付 

     ・委員長・副委員長の選任 

     ・応募者からの事業説明及び質疑応答 

     ・意見集約 

 

○第２回 日時：令和３年 11月 30日（火）9時 50分から 10時 00分まで 

場所：椋野公民館 大会議室 

出席状況：欠席者１名 

     ・報告書（案）の作成審議 

 

 

２ 検討結果 

 

（１） 総評 

 

旧椋野小学校の利活用について検討した結果、Ａ者は、計画が甘く、細かい計画が無く、

具体性、信憑性、継続性が無い。また、自己資金がある程度必要で 10年継続どころか、

実現するのが厳しい。 

 

（２） 検討委員会における主な意見 

 

○  事業として成り立つのか。千葉で実施しているところがあるということだが、対象人口が

違う。 
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○  改装せず、教室そのままで宿泊単価１万円は高い。この収支計画は懸念事項であり、見直

しが必要。 

○  家庭用エアコンを考えているが、家庭用では無理。業務用空調の設置が必要。自己資金が

ある程度必要で 10年継続どころか実現するのが厳しい。 

○  ３校応募しているが、同時に３校は難しい。１つやってノウハウを持って次をやる方がい

い。 

○  具体性、信憑性、継続性が無い。 

○  活用してほしいが、稼働率や設定単価など計画が甘い。細かい計画が無い。 

○  提案はおもしろいが本当に実現できのるか、うまくいくのか。椋野の地域が寄り添うよう

な計画がほしい。 

 

 


